

PRO VELO Suisse
Association nationale pour les
intérêts des cyclistes
Birkenweg 61 | case postale
CH-3001 Berne

Tél. 031 318 54 11
info@pro-velo.ch | www.pro-velo.ch



Communiqué de presse

10^e anniversaire de bike2school

Berne, le 5 septembre 2017

Depuis 10 ans, bike2school met plus de mouvement dans le quotidien des enfants et des adolescents. «Si nous voulons plus de cyclistes, nous devons miser sur la jeune génération», a déclaré aujourd’hui le président de PRO VELO Suisse, Matthias Aebischer, avant de donner le coup d’envoi des festivités à l’école Munzinger de Berne.

Pour fêter l’achèvement de sa première décennie, bike2school a choisi une formule originale: l’action invite aujourd’hui tout un établissement scolaire bernois à une grande fête du vélo. Aux côtés de l’ex-snowboarder Fabien Rohrer et du président de PRO VELO Suisse, Matthias Aebischer, quelque 300 élèves de l’école Munzinger s’essaient au Pumptrack et au bike-polo. Dans le cadre de l’exposition itinérante «RessourCITY» de la Fondation Push, ils découvrent de manière ludique et interactive d’autres moyens – que le vélo – de préserver les ressources naturelles et le climat. Son dixième anniversaire est aussi l’occasion pour bike2school de s’offrir un nouveau look: un logo revisité, un site Internet entièrement remanié et une identité visuelle rafraîchie.

Recul du vélo chez les enfants et les adolescents

«De nos jours, les enfants et les adolescents sont de moins en moins nombreux à se rendre à l’école à vélo», a déclaré Matthias Aebischer en guise d’introduction. «C’est pourtant la manière la plus simple de mettre plus de mouvement dans le quotidien.» Par rapport au début des années 90, l’utilisation du vélo chez les enfants et les adolescents a diminué de moitié. Depuis le lancement de l’action, bike2school a incité 36 000 élèves à prendre le chemin de l’école au guidon de leur bicyclette. L’action a donc contribué à promouvoir la santé de la jeune génération et à encourager une mobilité durable et sûre, a poursuivi Matthias Aebischer, rappelant que la pratique d’une activité physique régulière prévient le surpoids et les maladies qui y sont associées. Dans le cadre de bike2school, les enfants s’exercent par ailleurs à se déplacer en toute sécurité à vélo sur la chaussée, ce qui les prépare à s’insérer dans la circulation routière.

Lancement de l'action d'automne: des prix d'une valeur de 33 000 francs à gagner

Grâce au soutien de Promotion Santé Suisse et de 21 cantons, bike2school entame cet automne sa 11^e édition. Les inscriptions sont encore ouvertes. Une fois de plus, de superbes prix attendent les élèves qui auront récolté le plus grand nombre de points et de kilomètres. Ils pourront par exemple participer à un camp de vélo organisé par Swiss Cycling dans le Grisons ou encore se voir offrir une nuitée dans un établissement du réseau Swiss Hostel. Le prix de design de casque sera également décerné cette année: les élèves de la classe gagnante remporteront un casque de la société suisse TSG fabriqué spécialement pour eux.

PRO VELO Suisse s'engage depuis de nombreuses années dans la promotion du vélo: parallèlement à l'action bike2school, destinée aux 10-16 ans, PRO VELO intervient auprès des 16-20 ans dans le cadre du DÉFI VÉLO. Et depuis 13 ans, l'action bike to work – la grande sœur de bike2school – met chaque année plus de 50 000 employé-e-s en selle dans toute la Suisse. Quant aux familles, elles réservent un accueil toujours aussi favorable aux cours de conduite cycliste de PRO VELO.

Des photos de la fête du vélo organisée à l'école Munzinger seront disponibles dès 14h00 sur le lien suivant: <https://www.pro-velo.ch/fr/medias/photos/veranstalter>

Contact:

Matthias Aebischer, président de PRO VELO Suisse, 079 607 17 30

Bettina Maeschli, communication PRO VELO Suisse, 076 412 33 35

Bike2school est une action nationale de promotion de la santé des enfants et des adolescents organisée par PRO VELO Suisse. À partir de la quatrième année de primaire, les élèves des classes participantes se rendent le plus souvent possible à l'école à vélo pendant quatre semaines de leur choix au cours de l'année scolaire. Ils collectent ainsi des points et des kilomètres, avec à la clé des prix individuels et collectifs attrayants, et sont amenés à organiser des actions parallèles sur les thèmes de la santé, de l'alimentation, de l'environnement ou encore de la sécurité routière. Les partenaires de l'action sont Promotion Santé Suisse et les 21 cantons participants. Les inscriptions à l'action de l'année scolaire 2017/2018 sont ouvertes. Informations: www.bike2school.ch
Commande de dépliants d'information et d'inscription: info@bike2school.ch

PRO VELO Suisse est l'association faîtière nationale des cyclistes en Suisse. Elle représente les intérêts des cyclistes à l'échelle nationale et regroupe 40 associations régionales et plus de 34 000 membres individuels. www.pro-velo.ch